
日前，在 339 省道
至浮浏路路口的大中修
施工现场，公路施工人
员正在对路面进行沥青
摊铺。339省道大中修
工程今年全面启动，目
前各施工节点有序推
进。

记者计海新摄

339省道大中修
有 序 推 进
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0202版版>>>

永乐村 >>>
创新治理激发基层活力

今天阴有小雨，明天小雨转阴。偏北风5～6级。明天最低气温：7～8℃，今天最高气温：14～15℃。

交通卡口是“外防输入”的第
一道关口，也是阻断疫情传播的关
键一环。面对当前严峻复杂的疫
情防控形势，我市各交通卡口查验
点采取有力措施，持续守紧把严交
通关口，筑牢“外防输入”第一道防
线。

昨日，记者在G15新区互通卡
口看到，防疫工作人员正在分车道
对入太车辆进行专项查验。

工作人员告诉记者：“根据卡

口实际情况，车流量大的时候，对
不抬杆车辆逢车必检，对抬杆车辆
进行抽检。”“不抬杆”指的是高速
卡口安装了自动识别系统，系统可
对高风险地区来太车辆进行不抬
杆拦截。根据相关防疫要求，“不
抬杆”车辆司乘人员须出示苏康
码、行程卡，并在“娄城防疫”
小程序上进行自主申报，同时在
高速出口核酸采样点进行“落地
检”。记者了解到，对入太车辆进

行查验的同时，工作人员还根据
卡口实际情况，进一步优化流程，
不断提升查验效率，确保物流畅通
有序。

在铁路太仓站，记者看到，来
太旅客正在防疫工作人员的引导
下，有条不紊地进行“落地检”。

“挺方便的，本身我们也需要
做核酸，做了放心，对大家都好。”
旅客陈丽表示。据了解，近阶段太
仓站班次虽然有所减少，但是外省

客流还是相对较多。市铁路事业
发展中心落细落实各项防控措施，
全力做好每一道防疫流程。

目前，我市“落地检”工作在全
市各高速公路卡口、铁路和有跨省
客运班线的道路客运站出站口等
全面展开。市交通口岸防控组工
作人员提醒，省外来（返）太人员请
主动报备，抵达后尽快进行“落地
检”，后续做好“三天三检”，期间进
行健康监测，非必要不外出。

本报讯（记者 张立）昨日，市
十七届人大常委会召开第六次会
议。市人大常委会主任王红星出
席会议并讲话，市人大常委会副
主任韩飚、邹家宏、周鸿斌、顾建
康等出席会议。副市长祝真旭列
席会议。

会议审议通过了关于召开市
十七届人大二次会议的决定；听
取和审议了2022年预算调整报
告，作出相应决议；听取和审议了
2021年度审计发现问题整改情
况报告；听取和审议了规范性文
件备案审查情况报告；对市人大

常委会审议意见落实情况开展了
满意度测评；通过了人事任命，与
会人员同唱国歌，新任命同志进
行了宪法宣誓。

王红星表示，现在距离人代
会召开只有一个多月时间，常委
会组成人员要以党的二十大精神
为指导，深入基层一线，访民情、
听民声、聚民智，为提出优质代表
议案、建议，推动全市经济社会高
质量发展打下良好基础；相关单
位要各司其职，通力合作，以实际
行动确保人代会顺利召开。

（下转第2版）

市十七届人大常委会
召开第六次会议

太仓市第十七届人民代表大
会常务委员会第六次会议决定：
太仓市第十七届人民代表大会第
二次会议于2023年 1月 3日在
太仓召开。建议会议的议程是：
听取和审议太仓市人民政府工作
报告；审查和批准太仓市2022年
国民经济和社会发展计划执行情
况与2023年国民经济和社会发
展计划草案的报告，批准太仓市

2023年国民经济和社会发展计
划；审查和批准太仓市2022年预
算执行情况和2023年预算草案
的报告，批准太仓市2023年市级
预算；听取和审议太仓市人大常
委会工作报告；听取和审议太仓
市人民法院工作报告；听取和审
议太仓市人民检察院工作报告；
票决2023年太仓市民生实事项
目。

筑牢“外防输入”第一道防线
□本报记者 王倩

太仓市人民代表大会常务委员会
关于召开太仓市第十七届人民代表大会

第二次会议的决定
（2022年11月28日市十七届人大常委会第六次会议通过）

日前，记者来到浏河镇富田
工业园区发现，原先7万多平方
米的违章建筑已被全部拆除。该
工业园区的主导企业苏州富田日
用品有限公司也准备拆除大部分
老旧厂房。

富田工业园区曾经是产业低
端的老工业区，如今正在蝶变，将
成为浏河镇政企合作的示范性产
业用地更新项目——临沪科创城
产业社区。

“苏州富田日用品有限公司是
浏河早年引进的项目，后来因为市
场等种种因素，转型成工业园区。
其自主招引的企业以木业、石业及
其他低端加工制造业为主，占地面
积多、产出少、产品科技含量低，存
在高耗能低产出、环境污染等问
题，转型升级迫在眉睫。”浏河镇相

关负责人介绍说，临沪科创城产业
社区是浏河吹响探索低效用地提
档升级的第一声号角，以转型、提
质、增效为导向，取代原来的富田
工业园区，拆除园区既有老旧厂
房，建设高标准厂房和科创空间，
着力重塑产业载体、再造发展空
间、集聚发展动能，为浏河镇经济
结构调整和产业升级提供有力的
载体支撑。

据了解，临沪科创城产业社区
项目预计总投资8亿元，分三期开
发。“一期项目占地面积约 98.6
亩，规划建设8幢单体建筑，建筑
面积约5.9万平方米，目前已进入
建筑方案图审阶段，即将开工建
设，计划2024年竣工投用，可为
浏河招引高端装备制造、先进材
料、数字经济等产业项目和科技人

才项目提供优质的载体平台。”苏
州富田日用品有限公司相关负责
人表示。

在浏河镇智能制造产业园，苏
州铃兰医疗用品有限公司新厂一
片繁忙。“新工厂于今年1月份竣
工投产，建有立体式无人智能仓
库、10万级GMP车间、一流的
自动化生产线，是集自动化、智
能化于一体的现代医疗卫生用品
研发及生产基地。”苏州铃兰相关
负责人介绍说，自1993年落户以
来，苏州铃兰深耕浏河，业务不
断壮大，新工厂在医用防护用
品、生物医用材料等领域加大了
投入与研发，今年产值预计在2.5
亿元，2023 年产值将超过 4 亿
元。“继常州铃兰整体搬迁到苏州
铃兰后，下个月上海铃兰也将逐
步转移到苏州铃兰，苏州铃兰今
后将是铃兰集团在中国区域的总
部。”该负责人表示。

今年以来，浏河镇围绕高质
量建设“全域旅游的滨江田园城

镇”目标，聚焦在新征程上实现
“蝶变跃升”新要求，全力以赴抓
防疫、稳经济、保民生、优环
境，经济社会发展保持了总体平
稳态势。总投资38.8亿元、总建
筑面积30万平方米的12个市级以
上重点项目于上半年全部开工，
目前累计投资18.25亿元，完成年
度投资计划的90.3%，苏州铃兰
等10个项目竣工投产，信步新材
料科技等10个项目签约落户。

四季度是攻坚季、收官季，
抓项目扩投资、推特色服务举措、
调动市场主体积极性……浏河镇
正在抢抓时间窗口和时间节点，全
力冲刺四季度。接下来，该镇将围
绕学习贯彻党的二十大精神这一
主线，狠抓项目建设，提升产业能
级，打造创新生态，做优文旅发展，
瞄准全年经济发展目标，打好四季
度收官战，凝心聚力推进高质量发
展和现代化建设，推动浏河在实现
现代化新征程上展现新作为、创造
新业绩。

新旧动能转换 浏河产业能级跃升
□本报记者 阚亚方

根据市委统一部署，连日来，
市委宣讲团成员、市委副书记徐
志强，市委宣讲团成员、市人大常
委会党组书记、主任王红星，市委
宣讲团成员、市政协党组书记、主
席赵建初分别走进村、社区，向党
员、群众宣讲党的二十大精神。

徐志强在城厢镇电站村与基
层党员干部和群众面对面交流。
他紧扣党的二十大报告原文，围
绕深刻领会“两个确立”的决定性
意义、二十大的主题、新时代10
年伟大变革的深远历史意义、党
的创新理论的立场观点方法、以
中国式现代化推进中华民族伟大
复兴的使命任务、党和国家事业
发展的新部署新要求、推进新时
代党的建设和全面从严治党重要

部署等方面进行了宣讲。
徐志强强调，党的二十大对

新时代“三农”工作作出了一系
列重要决策部署，报告提出“加快
建设农业强国”和“建设宜居宜业
和美乡村”的新目标。新目标的
提出以及关于农业农村工作的重
要论述，为我们抓好“三农”工作，
加快推进中国式农业农村现代化
指明了方向。

徐志强指出，要突出创新引
领，努力在推动农业高质高效上
激发新动能；做优人居环境，努
力在推动乡村宜居宜业上取得新
成效；瞄准美好生活，努力在推
动农民富裕富足上实现新提升。
要持续学深悟透党的二十大精
神， （下转第2版）

深入基层宣讲党的二十大精神
□本报记者 张立顾雪苗 刘志婷


